

星くずをひろあ☆う

捨てるのは大人なのに、申し訳ないなあ、とパトランの人にお話をしたら「こういう体験をした子どもが、ゴミを捨てない大人になってくれる、それが大事なんです」とのことでした。なるほど！ そして、大人、ちゃんとしましょうね！

パトランのみなさん、大切な学びをありがとうございました！ そして、子どもの成長をまちながら、おとののわたしたちも、気がついたら星くずをひろってすてきなまちにしていきましょう！

こたえはこちら！
たった1時間でこんなに！！

もえるごみ	33.63kg
ペットボトル	5袋
生	2袋
ビン	1袋
その他	3袋

西原中学校

わたしたちが 見守ります

立哨でおなじみの方や
民生委員のみなさん。

保護者、PTAのみなさん！

11月1日に「西中祭」がおこなわれました。午前中は運動場で、午後からは体育館で、体育祭と文化祭のハイブリッド。大玉転がし（頭上で！）で力をあわせ、大盛りあがりのリレーや保護者も参加しての競技など。体育館に移動してからは、芸達者が次々登場。生徒の盛り上がり方がすごい！ コールアンドレスポンスが見事でした。それぞれ「推し」のためのうちわを持って大おうえんです。子どもたちの楽しい時間の周りには、それを見守る大人のみなさん。いつもチイボラ、ありがとうございます！ 保護者のみなさんありがとうございます！

ことし一年ありがとうございました。地域のボランティア、小さいボランティア、みじかなボランティア、地域のみなさんにささえていただきました。どうぞ元気で楽しく、よいお年をおむかえください。また来年！ 花咲く年に！ チイボラで会いましょう！

おなじみパトランのみなさん！

ボランティア募集しています！
お申し込み、登録はお電話、
または ←のQRコードから

